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Sonntagsbrief zum Hochfest "Erscheinung des Herrn, 6.Januar 2018

„Nun sehet den Stern, den wir bringen“

Als Jesus in Betlehem in Judäa geboren war, in den Tagen des Königs Herodes, seht, da kamen
königliche Magier aus dem Osten nach Jerusalem. Sie sagten: „Wo ist der neugeborene König des
jüdischen Volkes? Wir haben seinen Stern im Osten aufgehen sehen und sind gekommen, um ihm zu
huldigen.“
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